

Medienmitteilung vom 20. September 2010

ZHAW School of Engineering

Erstmals Ingenieure in Material- und Verfahrenstechnik diplomiert

An der School of Engineering der ZHAW Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften erhielten am 17. September 59 Absolventinnen und Absolventen des Bachelorstudiengangs Maschinentechnik ihre Diplome. Erstmals haben Studierende in der Vertiefungsrichtung Material- und Verfahrenstechnik abgeschlossen.

Material- und Verfahrenstechnik hat in industriellen Unternehmen einen wachsenden Stellenwert. Die School of Engineering hat auf diesen Bedarf mit dem Aufbau der schweizweit einzigartigen Studienrichtung Material- und Verfahrenstechnik reagiert. Die ersten 10 Absolventen mit diesem interdisziplinären Ingenieurprofil haben nun ihr Bachelordiplom erhalten (3 Frauen, 7 Männer).

In der traditionsreichen Studienrichtung „Allgemeine Maschinentechnik“ haben 40 Absolventen erfolgreich abgeschlossen (3 Frauen, 37 Männer), in der Vertiefung Maschinentechnik-Informatik 9 (2 Frauen, 7 Männer).

An der Diplomfeier in Winterthur wurden 5 Studierende für besondere Leistungen ausgezeichnet: Nathalie Bieri (Illnau) und Roman Good (Zürich) erhielten für ihre Bachelorarbeit (Entwicklung eines Gangtrainers) den Preis der Firma Rheinmetall Air Defence AG; Christian Wullschleger (Männedorf) wurde von der Rieter Management AG für den besten Notendurchschnitt im Hauptstudium ausgezeichnet. Der Preis der Swiss Engineering STV ging an Roger Christinger (Pfäffikon/ZH) und Michael Steidinger (Bertschikon) für ihre Bachelorarbeit (Entwicklung eines Abgasreinigungssystems für Hochtemperaturbrennstoffzellen SOFC).

Zusammen mit den 227 Ingenieurinnen und Ingenieuren, die bereits im Juli ihr Diplom erhielten, haben 2010 an der School of Engineering insgesamt 286 Absolventen ihr Studium abgeschlossen (2009: 224 Absolventinnen und Absolventen).

Medienstelle

ZHAW Corporate Communications, Claudia Gähwiler, Tel. 058 934 74 96,

E-Mail claudia.gaehwiler@zhaw.ch